

Quatorzième édition des journées de la Défense nationale

Renforcer les liens entre la Nation et l'armée



Le chef de l'Etat, lors du passage des troupes.



La décoration du ministre de la Défense, Mathias Otounga Ossi-badjou.

Jonas OSSOMBEY

Libreville/Gabon

Comme lors des précédentes retrouvailles, c'est le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qui a présidé, à la Base aérienne 01 de Libreville, la cérémonie solennelle des quatorzièmes journées de la Défense nationale. Occasion pour lui, de procéder à des décorations, et d'assister aux différentes démonstrations et autres exercices d'usage.

LA cérémonie officielle des quatorzièmes journées de la Défense nationale a eu lieu hier à la Base aérienne 01 de Libreville. Défilé, démonstrations et décorations ont constitué la trame de ces retrouvailles présidées par le chef suprême des Forces de défense et de sécurité, Ali Bongo Ondimba.

Comme les éditions précédentes, les quatorzièmes n'ont pas dérogé à la règle. Sitôt après son arrivée sur le lieu des festivités, le chef de l'Etat a procédé au passage en revue des troupes, puis s'est astreint au protocole des décorations. Plusieurs personnalités, militaires et civiles ont ainsi reçu des médailles. Notamment le nouveau ministre de la Défense nationale, Mathias Otounga Ossibadjou, qui a été fait Commandeur de l'ordre militaire de la Panthère Noire. Le chef d'Etat-major des forces armées gabonaises, le général Auguste-Roger Bibaye Itandas, était de la partie. Au rendez-vous également, des démonstrations dynamiques, au sol et dans les airs. Plusieurs chasseurs et avions de guerre ont fendu le ciel de l'aéroport internatio-



La Garde nationale.



Une démonstration des parachutistes.



Visite des stands par le président de la République.

nal Léon-Mba, par des voltiges et autres exercices qui n'ont pas manqué d'arracher les applaudissements de la nombreuse assistance. Ces exercices ont pu donner un aperçu de l'étendue des capacités de l'armée gabonaise à réagir en cas de crise. Les mécanismes de préparation d'un saut de parachute ont également été présentés au public. Tout comme au sol, les éléments de la garde d'honneur ont fait la démonstration d'un pas militaire chinois. Il en a été de même de la construction d'un pont en situation d'urgence armée. Le tout s'est déroulé sous le regard approbateur et admiratif d'Ali Bongo On-

dimba, dont la vision de l'armée en or est progressivement en marche. D'ailleurs, par sa présence, il a certainement voulu saluer l'engagement des hommes et des femmes sous les drapeaux au service de leur patrie. C'est-à-dire oeuvrant à la protection de cette dernière, ainsi que des institutions républicaines. Surtout qu'il a toujours considéré les forces de défense et de sécurité comme des piliers de la démocratie gabonaise. Non sans souligner qu'ouverte à tous les jeunes gabonais, l'armée est aussi un lieu privilégié d'éducation et d'égalité des chances, autant de valeurs qui lui sont chères.

Le président de la République, après avoir assisté aux parades militaires, a effectué la visite des stands. Lesquels ont pour mission de créer des passerelles entre le public et les métiers des différents corps, en vue de favoriser une meilleure connaissance de ceux-ci. Cette

année encore, l'objectif est donc de renforcer les liens entre la Nation et les forces armées, en permettant notamment au Gabonais de venir à leur rencontre. Rappelons que c'est en 2001, qu'a été initiée la journée de Défense nationale, par Ali Bongo On-

Décès de l'ancien Premier ministre, Léon Mebiame Mba
Communiqué du Gouvernement

C'est avec une vive émotion que j'ai appris le décès ce jour, vendredi 18 décembre 2015, de Monsieur Léon Mebiame, ancien Premier Ministre de la République Gabonaise.

Je voudrais, à cet instant précis, avoir une pensée toute particulière pour ce grand serviteur de l'Etat, compagnon de route de feu le Président Omar Bongo Ondimba, et qui dirigea le Gouvernement de 1975 à 1990.

Je saisis cette occasion pour présenter à la famille éplorée mes sincères condoléances ainsi que celles du Gouvernement que j'ai l'honneur de diriger.

Pr. Daniel ONA ONDO.

dimba, alors ministre de la Défense nationale. Cet événement s'inscrit désormais dans le cycle des manifestations républicaines annuelles.

Cette quatorzième édition des journées de la Défense nationale prend fin le 23 décembre prochain.

www.ecig-gabon.com

ECIG

ecig.gabon@gmail.com

OFFRE SPECIALE
DU 15 OCTOBRE 2015
AU 31 DECEMBRE 2015

ou
-25%
de Remise pour
autres quantités

3 Pneus Achetés = 1 GRATUIT

De 13' à 22'

PNEUS DU GROUPE
Continental

Z I OLOUMI entrée BERNABE ouvert du lundi au samedi:
Nos points de vente (+241) 01 74 30 06 / 06 25 98 64 / 07 05 31 05 / 07 72 20 00 / 02 45 35 45
OKALA à côté du BALLON D'OR ouvert 7/7 jrs: (+241) 04 84 08 00 / 06 00 82 00